

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022**

18711034 - BERLYAN SEKAR WINAHYU

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION MUSKULOSKELETAL	PF: tidak memeriksa KU, TTV, look feel move kurang lengkap//PP interpretasi ada yang kurang tepat letaknya//Dx kurang tepat//Th. nonfarmako masih kurang tepat pemasangannya//edukasi masih kurnag lengkap
STATION ENDOKRIN	keluhannya itu di leher belakang, jd yaaa fokus pemeriksaan disitu, dan tempat lain yg mungkin ada kaitannya, kalo perintahnya itu "lakukan" ya lakukan dan hasilnya sesuai dengan yg ditemukan pada pasien jadi jangan pake nyebut apakah ada..apakah ada...tapi periksa, kalo ada hasil spesifik dan evaluator akan memberikannya. keluhan di leher, minta px penunjang EKG, dan Ro thoraks ini reasoningnya apa? baca perintah soal baik-baik ya, misalkan di soal usulkan px penunjang dan interpretasikan hasilnya, jadiii mengusulkan lalu interpretasikan hasilnya, kalo tidak diinterpretasikan langsung diagnosis yaa kamu tdk dapat nilai interpretasi, dx kurang lengkap, obat hanya 1 dan dosisnya kurang
STATION HEMATOINFEKS	ax cukup lengkap//kok lupa urutan px abdomen IAPP ya dik...tdk periksa antropometri//penunang dan dx dd tepat//obat pilihan tepat, tp dosis kurang tepat ya....
STATION KULIT	Pelajari kembali bagaimana teknik pengambilan sample yang baik ya. Berapa lama waktu digenangi cat giemsa? Diagnosa kerja sebaiknya dilengkapi dengan regio dermatomnya. Pelajari BSO dari asiklovir ya
STATION PSIKIATRI	Dibedakan antara anamnesis dan Px psikiatri ya.agar lbh mudah memahami.belajar lagi istilah istilah dlm px pskiatri...Ax: blm ditanya riw kepribadian sbml sakit,RPD dan pencetusnya ok?, Px: ada yg blm komplit , ada yg ok: diperiksa dan dilaporkan hal: psikomotor?pembicaraan lambat?...mood dan afek... ok, Persepsi/ halusinasi /ilusi ok, proses pikir? isi pikir ada mimpi buruk?, penilaian realitas ok Tilikan diri ok Tx : Dilihat Dxnya, indikasi dan dosisnya...dobel obat?
STATION REPRODUKSI	kok langsung memimpin persalinan. tdk menyiapkan pasien dan alat. belum desinfeksi vulva, belum pasang duk. belum cek apgar skor, teknik melahirkan plasenta salah
STATION RESPIRASI	anamnesis cukup baik. px VS sdh tapi lupa suhu. sdh cuci tangan// px fisik torak cukup baik// interpretasi Ro kurang tepat// tidak cuci tangan setelah pemeriksaan// dx dan dd keliru//tx kurang tepat dosis. belum edukasi waktu habis
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	dx dan dd tidak tepat, pemasangan ngt sudah bagus, belum melakukan drainase
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Anamnesis baik dan relevan; PF: ketika melakukan pemompaan pada pemeriksaan TD diraba arteri radialis pasien, belum melakukan pemeriksaan KU dan antropometri; Diagnosis tepat; Tx kombinasi obatnya kurang tepat, dosis captopril dimulai dari low dose dulu ya, dibaca lagi algoritma tx hipertensi; Edukasi baik.

STATION SISTIM INDERA	ax cukup baik, px hidung dan mulut sudah cukup lengkap hanya untuk px hidung sebaiknya inspeksi dan palpasi luar dilakukan di awal (sistematis). pemeriksaan telinga langsung dengan otoskop tanpa px spekulum dulu, dan hati-hati agar pasien tidak kesakitan. dx tidak lengkap,tx kausatif sesuai, untuk tx simptomatis kurang tepat.
STATION SISTIM SARAF	Anamnesis: sudah ok; Px Fisik: VS ok, neorologis ok,; Dx: ok; Tx: ok; Edukasi: ok
STATION UROGENITAL	anamnesis kasus sensitif kurang mendalam, kurang menggali masalah kebiasaan seksual dengan PSK , lakukan pemerirksan LNN inguinalis bukan suprapubik ya...edukasi obat kurang lengkap seharusnya kombinasi obat GO dan Non GO